

## 2024年の幕開け！

「みなさん、明けましておめでとうございます。」

始業式では、校長先生の新年のあいさつから3学期がスタートしました。児童生徒からも「おめでとうございます！」と気持ちのいい返事もあり、すがすがしい気持ちで3学期をスタートすることができました。

今年は元日から痛ましいことがたくさん起きました。どれも決してひとつではありません。そうした中で、想青学園の児童生徒がこうして集まり、新年を迎えることができるのは本当に幸せなことです。そうした喜びをかみしめ、3学期を充実した、しめくりの学期にしていきましょう！

始業式では、想青会執行委員から「それぞれが目標をたて、それに向けて頑張っていきましょう！」と、はつらつとしたあいさつもありました。そして、それを後押ししてくれるかのように、大谷翔平選手から全国の小学校に寄贈されたグローブも想青学園に届きました。校長先生から大谷選手の手紙（右側に掲載）を紹介したのち、6年生に実際にグローブを使ってキャッチボールを披露してもらいました。ありがとうございました！見事なキャッチボールでしたね！野球と出会い、自分を成長できたという大谷選手。それと同じように、私たちもいろいろな出会いを大切に、自分を成長させていけるような1年にしていきたいものです。

保護者のみなさんにおかれましては、年末年始でゆっくりできたような、むしろ慌ただしく過ぎ去っていったような、そのような日々だったことと思います。今年度も3学期を残すのみとなりました。2024年もどうぞよろしく願いいたします。



### 始業式 校長あいさつより

辰は、中国では運氣上昇や願いをかなえてくれる縁起のいいものとされています。でも、そのためには、自らチャレンジしたり努力したりすることも欠かせません。3学期もいろいろなことにチャレンジする学期にしていきましょう！



校長あいさつ



キャッチボール



想青会あいさつ



大谷選手からのグローブ

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。野球しようぜ。

大谷翔平

## 3学期の主な行事

- 1月30日（火）授業参観日・学級懇談（8年生は進路説明会）
- 2月 2日（金）新入生説明会
- 4日（日）新入生採寸（体操服・体育館シューズ・制服）
- 26日（月）避難訓練（火災）
- 29日（金）SOSEI祭2nd（授業参観）  
※9年生は各学年の発表を見学しアドバイスをします。
- 3月 7日（木）卒業証書授与式（後期課程）
- 11日（月）新入生物品販売
- 25日（月）修了式・離任式

想青学園 欠席・遅刻・早退 連絡フォーム

QRコードを読み取って、8:30までに入力してください。

